

ZUG 13.12.2006 15:01

Gitter durchgesägt: Zwei Häftlinge brechen von Zuger Gefängnis aus

ZUG - Zwei Insassen sind am Dienstag aus der Strafanstalt Zug ausgebrochen. Die beiden wären in einem halben Jahr entlassen worden.



Strafanstalt Zug
Bild Werner Schelbert

Die beiden wuchteten kurz nach 18 Uhr ein Fenster auf, durchtrennten einen Gitterstab und flohen über ein Dach der Strafanstalt, von wo sie auf die Strasse sprangen. Beim Betreten des Daches wurde das Alarmsystem ausgelöst. Die Zuger Polizei setzte sofort eine Fahndung mit mehreren Polizisten ein. Auch Spürhunde der Zuger Polizei standen im Einsatz. Die beiden

Ausbrecher befinden sich immer noch auf der Flucht.

Bei den beiden flüchtigen Personen handelt es sich um einen 34-jährigen Mazedonier und einen 44-jährigen Serben. Sie befanden sich wegen Einbruchdiebstählen im Strafvollzug. Der Mazedonier war seit September 2006 in Haft, der Serbe seit Juli 2006. Die beiden wären in rund einem halben Jahr entlassen worden.

red

Link zum Artikel:

http://www.zisch.ch/navigation/top_main_nav/detail.htm?client_request_className=NewsItem&client_request_contentOID=213160